



Cementos Progreso y la Cámara Guatemalteca de la Construcción otorgan el Premio a La Excelencia a Hidroeléctrica Chixoy



Ministerio de Salud fortalece la nutrición de los niños con la disposición de leche materna en



**CELEBRA GUATEMALA-ISRAEL**  
**ISRAEL 75**



NOCHE CÍVICA

**GUATEMALA**  
 CON **JESÚS**

¡NUESTRO VOTO CUENTA!

FORD PRESIDENCIAL

**MAYO 12**

401 13th Street San Francisco, CA 94130

WWW.GUATECONJESUS.COM

## 5 ideas en tendencia y rentables para emprender en el 2023

¿Deseas iniciar tu negocio? Aquí te compartimos 5 ideas en las que puedes emprender que son tendencia para este año.

Uno de los desafíos más recurrentes en la actualidad para los emprendedores es encontrar una idea de negocio, ya que, no solo hay que tomar en cuenta de conocer la actividad, sino también temas como la rentabilidad del negocio, tendencias, condiciones, competencias entre otros.

Es importante tomar en cuenta las tendencias en la economía, ya que pueden ayudar u obstaculizar a la compañía en el logro de sus objetivos y éxito en el negocio. Otros factores son demanda, servicio, inversión y rentabilidad del negocio

Estas son las tendencias para emprender.

### Restaurante

Debido a la gran demanda que tiene este negocio se posiciona en la recomendación número uno. No obstante, al ser una oportunidad a la que muchos emprendedores acuden, lo más importante es enfocarse en un público específico, y ofrecer platillos que destaquen de alguna manera.

### Papelería

Para poder sacar el mejor provecho a este negocio es clave buscar puntos estratégicos como universidades, colegios, escuelas o centros educativos, y contar con fotocopiadoras, que se vuelven gran parte de los ingresos de este negocio.

### Tienda en línea

Lo digital es un gran espacio de oportunidades, en el que se pueden vender todo tipo de productos y que no requiere gastos de arrendamiento e inclusive una gran inversión. Lo ideal es enfocarte en un rubro específico y estudiar las opciones de tiendas en líneas que existen, al ser online te permite alcanzar a una gran cantidad de personas, a cualquier día y hora.

### Servicio de shopper

Un servicio muy solicitado en los últimos años son los *shopper*, son estas personas que se encargan de realizar compras en diversos ámbitos: supermercados, tiendas por departamento e inclusive en línea. La clave está en ofrecer un servicio 360 al cliente, para que confíe en asignarte cada compra que desea realizar.

### Organización de eventos virtuales

Desde el año 2020, los eventos de forma virtual han tenido un auge. Organizar eventos desde ámbito laboral hasta personal, puede ser una excelente opción para emprender en 2023. La idea es ofrecer diferentes formatos a los clientes, organización de agenda, actuando como host, y apoyo técnico.

## Cosas que solo pasan en el primer mundo

El Gate Tower Building es un edificio de 16 plantas conocido porque una autovía lo atraviesa entre los pisos del 5 al 7. La carretera es parte de la autopista Hanshin, una red de 239,3 kilómetros de carretera que atraviesa Osaka, Kobe y Kyoto.

Es poco común que los sistemas viales de las ciudades en el mundo se abran paso atravesando construcciones y estructuras levantadas en el camino, y aun menos común una vía que atraviese edificios a una altura considerable.

De todos modos, existe el 'Gate Tower Building' un edificio de 16 pisos atravesado por una autovía elevada llamada Hanshin Expressway, en la ciudad de Osaka, Japón.

### Razón de su construcción:

Debido a inconvenientes presentados en la adquisición de los bienes a dueños de predios por parte de las autoridades que ejecutan obras, los códigos de construcción de Japón fueron revisados hacia el año 1989, para permitir el llamado Sistema de Carreteras Multi-nivel, posibilitando así el desarrollo conjunto de carreteras y edificios en el mismo espacio. De allí nació esta obra que se convirtió en la primera de su clase en el país.

La vía que pasa entre los pisos cinco, seis y siete de la torre, posee una estructura a su alrededor que reduce el ruido y la vibración de los vehículos.



## “Premio a la Excelencia”



Cementos Progreso y la Cámara Guatemalteca de la Construcción otorgaron el Premio a la Excelencia a Hidroeléctrica Chixoy. Este galardón reconoce las construcciones más sobresalientes del país

Luego de 37 años de operaciones, la Cámara Guatemalteca de la Construcción y Cementos Progreso, otorgaron a la Hidroeléctrica Chixoy el “Premio a la Excelencia 2023”, en la categoría de Obra Emblemática.

El premio creado en 1999, en el marco centenario de la empresa, su propósito es reconocer la excelencia en la construcción de edificaciones para proyectos de vivienda, urbanización e infraestructura.

La Hidroeléctrica Chixoy en 2023 se postuló junto con otras obras arquitectónicas, en un proceso compuesto por 37 jueces que calificaron la trayectoria e importancia de los proyectos

Es así como recibe el galardón del certamen, una distinción que la acredita como obra emblemática de Guatemala, que ha permitido mejorar la productividad y competitividad de los demás sectores al tener un rol preponderante en la creación de energía del país. “Llevamos 37 años produciendo energía ininterrumpida. Actualmente se está estudiando el túnel, los embalses, los afluentes, para crear una base de información necesaria que nos permita garantizar el suministro de la energía eléctrica otros 37 años más a la población guatemalteca”, expresó el presidente del Consejo Directivo del INDE, Melvin Quijivix.

## ¿Lo que necesita el Barcelona para levantar su título 27 de en la Liga?

El panorama de la liga que se enfrenta el Barcelona es favorable para los de Xavi, ya que fueron eliminados de la Copa del Rey y de la UEFA League, deberán de poner sus condiciones para ganar los diez partidos restantes y así poder levantar la copa de campeones, una liga que podría ser de 100 puntos.

Si el Barca gana sus diez partidos restantes, llegaría a 102 y marcaría un nuevo récord en el fútbol español, ya que la máxima cantidad de puntos obtenidos en una temporada es de 100. El honor lo comparten el Barcelona y el Madrid. Asegurando esto el Barsa podría asegurar su título 27 de Liga el 14 de mayo, en la jornada 34, ya que si el conjunto azulgrana llega a dicho partido con la diferencia actual (13 puntos), únicamente restarían 12 por disputar, por lo que los culés celebrarían cuatro fechas antes de finalizar la temporada.



## ¿Qué necesita el Madrid para alcanzar a la barca y ser campeón de la Liga?

Para que los merengues puedan levantar su título de liga 36 no tienen que, de dejar de sumar, o sea, no les vale perder. Y para esto el Madrid debe de ganar todos sus partidos y obtener los 30 puntos aún en, o dividir entre victorias y empates. Pero tiene un gran dilema el conjunto de la capital no depende de sí mismo, ya que necesita que el Barca no deje de ganar en al menos cinco partidos (si los merengues ganan cinco) o en seis en caso que el Madrid llegará a empatar. Por lo tanto, le luce complicado el panorama, sin embargo, ganar La Liga aún es posible para los merengues, y de hacerlo, obtendrían el bicampeonato español, hazaña que logro el conjunto capitalino en el 2008. Una ventaja de 13 puntos no se ha remontado nunca en la historia de La Liga. El Madrid sí conoce lo que es darle vuelta a una temporada, ya que lo ha logrado en tres ocasiones: En 2003, 2007 y en 2020.



## fortalece la nutrición de los niños con la disposición de leche materna

Con el propósito de fortalecer la alimentación, con leche materna, a los niños en periodo de lactancia, que se encuentran en los centros asistenciales del país, se llevó a cabo el taller para la elaboración del “Plan Nacional de la Red de Bancos de Leche Humana en Guatemala 2024-2030”.

La actividad fue coordinada por el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social –MSPAS–, a través del Viceministerio Técnico, el ente rector de Seguridad Alimentaria y Nutricional y la Organización Panamericana de Salud –OPS–.

En la actividad participó el personal que labora en los Bancos de Leche humana dentro de los hospitales de la red del sistema.

Para la cartera de Salud, es importante promover una alimentación sana a la niñez, la lactancia materna es reconocida mundialmente como una práctica efectiva para promover y mantener la salud de los recién nacidos, en forma exclusiva hasta los 6 meses, por tal razón, promueve el consumo de leche humana especialmente para los niños que se encuentran en recuperación en los hospitales.

“En los casos en los que los niños, por diversas causas de salud, son hospitalizados, es indispensable que cuenten con las mejores condiciones para su recuperación. Entre esas condiciones se encuentra la leche materna, debido a que es un alimento rico en defensas que le ayudarán a alcanzar su recuperación”.

Actualmente, se cuenta con 14 Bancos de Leche Humana en el país,

Los bancos de leche son unidades especializadas de apoyo a las Unidades de Cuidados Intensivos Neonatales -UCIN-, donde además de los cuidados médicos, se brinda seguridad alimentaria y nutricional a recién nacidos prematuros y de bajo peso a través de la leche materna donada y pasteurizada.

“La leche se obtiene de madres donantes, donde pasa un proceso de pasteurización con calidad certificada, para ser distribuidos a los recién nacidos que se encuentran en la unidad de intensivos. La recolección de leche se realiza en las instalaciones del banco o de forma domiciliar”

El Ministerio de Salud, está comprometido con la niñez de Guatemala, es por eso que trabaja en pro de su salud y promueve la lactancia materna, que es un derecho humano.